



つむぐ



校長室より

令和7年1月

新しい年を迎え、令和7年がスタートしました。

厳しい寒さに耐えながら咲いている花壇の花を見ると、暖かい春が待ち遠しくなります。

新校舎、給食棟の新築工事も順調に進み、来月下旬の完成まであとわずかとなりました。

高等部2、3年生は1月20日（月）から2週間の第Ⅲ期の現場実習、1年生は校内実習を行いました。現場実習では実習前の打合せや、実習の反省会に保護者の方のご協力をいただきありがとうございます。

3学期は短い期間となりますが、1年間の学習の振り返りを行い、次の学年の準備や卒業に向けた準備ができるよう支援していききたいと思います。

#### <コミュニティ・スクール>～地域と連携した教育活動～

英語に親しもう（総合的な学習の時間）

中学部

1月27日（月）

中学部で、総合的な学習の時間に結城市で英会話の指導でご活躍されています鈴木ちはる先生が協力してくれました。「英語に親しむ」、「英語に関心をもつ」活動を提案いただきました。音楽や歌に合わせて英語で「あいさつ」や、グループに分かれ「かるた」を行いました。生徒からの感想からも、「楽しかった」「もっとやりたい」など、鈴木先生の協力を得て、英語の楽しさを感じる機会となりました。

今後も、各学部で「つながろう 広げよう 地域と学校」～授業づくり、地域づくり、社会づくり～のテーマのもと、子どもたちの学びを深めることができるような取り組みを行っていききたいと思います。



英語を聞いて、絵カードをとる「かるた」の様子

## 書初め

各教室で書初めに取り組みました。文字を手で書くことの価値や楽しさを知り、主体的に文字を使おうとする心を育てたいと考えています。自分で書きたいものを選び、より美しく書きたいという思いで、一筆、一筆に心を込めて書いていました。



手本を見ながら丁寧に書きました

## 学校間交流

中学部1・2年生

1月29日(水)

中学部1・2年生が結城南中学校の1年生と交流を行いました。障害者スポーツ競技体験(「ボッチャ」、「モルック」、「リバースマーカーコーン」、「フライングディスク」)をとおして、相手校の生徒と話をしたり、協力したりすることができました。これから子どもたちが生きていく社会は、誰もが相互に人格と個性を尊重し支え合い、人々の多様な在り方を相互に認め合える社会であることを考えると、学校間交流は、お互いの生徒にとって相互の理解を深める機会となっています。



リバースマーカーコーンの様子



終わりの会の進行の様子